

53 Läufer und Walker beim Start in den Frühling

Seit über 20 Jahren lädt der jetzige Kreissportbund Vorpommern-Rügen zum traditionellen TrimTrab-Lauf ein.

Stralsund – Zum traditionellen Lauf in den Frühling starteten gestern Vormittag 53 Sportfreunde am alten Tierparkeingang im Stadtwald. 14 Läufer machten den Anfang zur 4,4 Kilometer Runde um den Moor-teich, gefolgt von 28 Walkern und elf Nordic Walkern. Bevor es an den Start ging, erwärmten sich alle bei Übungen mit Sportlehrerin Elke Glasow. Den Startschuss zum run up gab der Vizepräsident des Stralsunder Stadtsportbundes, Jürgen Neumann.

Erstmals lief René Kiesow mit. Sein fünfjähriger Sohn Moritz begleitete ihn stolz auf dem Kinderfahrrad. Bereits zum zweiten Mal war Olga Kromberg am Start. Sie joggt auch in der Freizeit. Tochter Nelli (12) ist Volleyballerin und klinkte sich erstmalig – bei bestem Laufwetter – mit ein. Beide hatten die Kinder Isabelle (9) und Lukas (8) Schacht mitgebracht.



Moritz auf dem Kinderfahrrad begleitet Papa René Kiesow zur Runde um den Moor-teich.

Foto: Ines Engelbrecht

Quelle: Ostsee-Zeitung Ausgabe Stralsund vom 27.04.2015